

Répandre l'amour de Dieu

Thais ne savait pas quoi dire ou faire, mais elle voulait aider.

Par **Carolina Maldonado**
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est passée en Bolivie.

C'est une chaude matinée. Thais et son amie, Claudia, discutent et rient en traversant le terrain de football. Le cours de gym vient de se terminer et maintenant elles vont au cours de maths.

Les enfants plus jeunes sont en récréation. Thais les regarde jouer.

Puis elle voit une petite fille assise toute seule sur les escaliers. Quand elles s'approchent, Thais voit qu'elle était en train de pleurer.



Thais fait un signe de la main à Claudia pour qu'elle vienne vers la petite fille.

Claudia fronce les sourcils et fait « non » de la tête : « On sera en retard ».

Avant que Thais n'ait pu dire quoi que ce soit, Claudia s'éloigne.

Thais regarde la petite fille. Elle a environ cinq ans. Elle a le visage sur les genoux et elle se couvre la tête avec les mains.

Thais s'assied à côté d'elle. La petite fille s'écarte un peu.

« Est-ce que ça va ? » demande Thais avec douceur.

La fillette ne répond pas. Thais ne sait pas trop quoi dire ou faire.

« Est-ce que je peux t'aider ? » lui demande-t-elle ensuite.

La petite fille hausse les épaules.

« Je m'appelle Thais. Comment tu t'appelles ? »

Finalement, la petite fille lève les yeux vers Thais. « Nicol ».

« Pourquoi tu pleures, Nicol ? »

« Tout le monde se moque de moi parce que je suis ronde », dit-t-elle entre deux sanglots.

Thais essuie les larmes des yeux de Nicol. « Je suis désolée qu'ils te disent ça. Ce que les gens pensent n'a pas d'importance. »

« Ils disent que je ne suis pas jolie. »

« Eh bien, je trouve qu'ils ont tort ! » répond Thais, avec le sourire. « Tu es très jolie et aussi très spéciale. Tu le savais ? »



Thais pense à l'un de ses chants préféré de la Primaire. Elle sait quoi dire maintenant.

« Tu es un enfant de Dieu », dit Thais, en prenant les mains de la petite fille dans les siennes.

Thais parle un peu avec Nicol. Elle explique à Nicol à quel point elle est importante pour notre Père céleste, sa famille et beaucoup d'autres personnes qui l'aiment tant. Peu à peu, Nicol commence à sourire.

Après quelques minutes, Nicol se lève et serre Thais très fort dans ses bras. « Merci ! » dit-elle.

Thais regarde sa nouvelle amie s'en aller en courant, avec un grand sourire sur le visage. Elle se sent bien d'avoir aidé Nicol à se sentir mieux et à savoir à quel point Dieu l'aime.

Puis Thais se lève aussi. *Je ferais mieux de courir comme Nicol ou je serai en retard pour le cours de maths !* pense-t-elle, en souriant et en se dépêchant d'aller en cours. ●

